

El Rey inaugura el curso universitario - El Economista - 26/09/2018



El Rey inaugura el curso universitario

Don Felipe presidió el acto de apertura del Curso Universitario 2018/2019, que en esta ocasión tuvo lugar en la Universitat Politècnica de València, y en el que el Rey quiso destacar del sistema universitario español desarrollado en nuestro Estado democrático, que “ha constituido y se ha convertido en un elemento clave para afianzar y fortalecer el progreso económico, el avance cultural y social experimentado por nuestra sociedad durante las últimas décadas, así como la conexión de nuestra juventud y de nuestra comunidad académica con Europa y el mundo”. También, subrayó que “la investigación colaborativa con empresas, de forma que se establezcan sinergias entre las capacidades de los grupos de investigación y las necesidades del tejido productivo, es otra de las características propias de la universidad del siglo XXI”. “Esto, además de acercar la actividad investigadora a la sociedad, promueve que España avance en el objetivo de convertirse, cada día más, en una sociedad basada en el conocimiento y la innovación”, argumentó el monarca. EFE